

MoleQla se va a veranear algo más tarde este año, ¡pero se va con los deberes hechos! A partir de septiembre arranca una nueva fase, en la que se va a poner en marcha progresivamente una plataforma para que los autores envíen sus trabajos. La plataforma guarda el registro de las entradas con su fecha y permite gestionarlas, como en tantas otras revistas profesionales en las que acostumbramos publicar. Esto ha sido obra de un trabajo de fin de grado muy bien aprovechado de Rafael Rastrero Prieto, alumno del grado de Informática de Gestión tutorizado por el prof. Norberto Díaz. Rafael ha seguido dedicado al proyecto hasta poner en pie la plataforma actual. De momento, estamos todavía en la fase de transición, pero en breve cambiará la página web por completo y los nuevos trabajos se tendrán que entregar a través de la nueva plataforma. Después del número de septiembre, ya todo envío a la revista tendrá forzosamente que realizarse a través de dicha plataforma.

Buen verano y buena (o al menos entretenida) ciencia.

Patrick Merkling

